



SOLICITAN PASAPORTE. Miles de salvadoreños acudieron a las oficinas de Migración, desde ayer que fue el primer día de labores de 1989, con el objeto de renovar su pasaporte y otros

para viajar a los Estados Unidos. Contradictoriamente a la demanda de pasaportes, en la nación del Norte entra en vigencia la nueva Ley de Inmigración, que impedirá el trabajo de los ilegales.

—Foto de LA PRENSA, por Larín.

Migración atiende miles de solicitud de pasaportes

Miles de personas solicitaban pasaporte ayer en Migración, formando una aglomeración de grandes proporciones.

Al ser entrevistado el director general de Migración, Dr. José Daniel Vega Guerra, dijo que dicha demanda se experimenta casi siempre los principios de año, por-

que muchos salvadoreños residentes en Estados Unidos, que vienen a pasar sus vacaciones de Navidad y Fin de Año aquí, renuevan sus pasaportes antes de regresar.

Asimismo, señaló, ocurre que en Migración se extienden unos 300 pa-

—Pasa a la página 47—

Caso Mons. Romero no está cerrado dice nuevo Fiscal

"El asesinato de monseñor Oscar Arnulfo Romero no es un caso cerrado como lo ha expresado la Iglesia y el Departamento de Estado de los Estados Unidos"

Tal fue lo manifestado ayer por el nuevo Fiscal General, Dr. Roberto

García Alvarado, al tomar posesión del cargo, en sustitución del Dr. Roberto Girón Flores, destituido por la Asamblea Legislativa.

Aseguró el Dr. Roberto García Alvarado, que el asesinato del prelado, en los últimos tiempos,

—Pasa a la página 50—

Mucho entusiasmo por la Cabalgata Sonsonate'89

Gran entusiasmo hay en todo el país, por concurrir a las celebraciones de la "Cabalgata Artística Sonsonate'89", a celebrarse los días 29, 30 y 31 de este mes y primero de febrero.

Antes del inicio de ese evento, se efectuarán otros dos de mucha trascendencia, cuales son los siguientes: 1) a las 9:30 de la mañana del domin-

go 29, descenderán en helicóptero en el estadio Ana Mercedes Campos, las reinas de las fiestas patronales de Sonsonate, de los Militares, de los Ganaderos y de la Cabalgata Artística, acompañada a la Reina de las Fiestas Agustinas, a quien irán a traer, invitándole a concurrir a las festividades candelare-

—Pasa a la página 49—

Condena actitud criminal contra alcaldes ARENA

La estrategia cobarde del FMLN, de amenazar a alcaldes y jueces es sólo para generar terror, y que tales funcionarios abandonen su lugar de origen. Así harán creer a la opinión pública que cuentan con zonas de beligerancia.

Tal lo razonado ayer por el Lic. Alfredo Cristiani, candidato a la Presi-

dencia de la República, a unos 180 alcaldes municipales de ARENA de todo el país, durante una reunión en la sede de ese Partido.

Analizaron la difícil situación que enfrentan dichos funcionarios electos, por el pueblo, por las amenazas a

—Pasa a la página 45—

Fuertes acciones militares de FA contrarrestarán violencia

Importantes acciones militares a corto plazo, que reducirán al mínimo la presencia de los grupos terroristas en el país, previno ayer el Cnel. René Emilio Ponce.

Aunque no citó específicamente qué consistirán éstas, el Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, dijo categóricamente que serán

lo suficientemente energías para minimizar a las hordas del FMLN-FDR que luchan por destruir al país y entregarlo posteriormente al comunismo internacional.

Explicó que en el campo militar no se puede ni se deben anticipar planes al enemigo, porque de esa manera le resultará fácil eludirlos y evitarlos, tal como ocurre con los grupos sediciosos que siempre están rehuyendo la confrontación directa con la tropa, concretándose solamente a la emboscada y golpes traidores por medio del minado de caminos.

Con esto último, señaló, quien ha resultado

—Pasa a la página 51—

—Pasa a la página 47—

65 niños muertos por minas señala Rivera D.

Por lo menos sesenta y cinco muertos, la mayoría de ellos niños, produjeron en 1988 las minas

terroristas, dijo en su homilía del domingo pasado monseñor Arturo Rivera Damas.

Es triste, añadió, que este balance sea tan alto,



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes OPERACIONES. Al Departamento III, Operaciones del Estado Mayor, ha sido trasladado el Cnel. Joaquín Arnoldo Cerna Flores, quien fungía como Jefe del CIT-FA.

Amparo contra la Asamblea presenta ex Fiscal Girón F.

El ex Fiscal General de la República, Dr. Roberto Girón Flores, presentó ayer ante la Sala de lo Constitucional un Recurso de Amparo en contra de la Asamblea Legislativa, "por considerar inconstitucional su

destitución".

Argumentó el ex Fiscal, que existe un precedente claro de que la destitución de un Fiscal General de la República es inconstitucional y ese precedente jurídico lo

—Pasa a la página 50—

Teatro Acrobático chino pro Hospital San Rafael

El Teatro de Acrobacias Chinas, que reúne a los más grandes acróbatas de esa nación, llega a El Salvador procedente de Taipei, y ofrecerá dos exhibiciones a beneficio del Hospital San Rafael,

de Santa Tecla.

Se presentará este domingo 8 de enero en el Teatro Presidente, a las 5:30 y 8:00 p.m., y los fondos que se obtengan se destinarán a alimenta-

—Pasa a la página 50—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes AL ARCE. El Cnel. René Arnoldo Majano Araujo, que se desempeñaba como Ejecutivo de la 2a. Brigada, ha sido nombrado Comandante del Batallón "Manuel José Arce".

De Usulután

Renuncia por amenazas Juez de Nueva Granada

El Juez de Paz de Nueva Granada en el departamento de Usulután, Juan Francisco Parada, renunció a su cargo debido a las amenazas reci-

das contra su vida de parte de los terroristas del FMLN.

—Pasa a la página 50—

De Santa Ana

Guardia muere al estallar granada que manipulaba

(Santa Ana). La explosión de una granada fragmentaria mató a un agente destacado en la Guardia Nacional de San Salvador, y una señorita

—Pasa a la página 49—

AL CERRAR la edición

(Información en página 48)



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

DESARROLLO PROFESIONAL. Los señores: Joaquín Orellana Mixco, Joel Humberto Valiente, José Aristides Mendoza, Jorge Alberto Velasco, Oscar Moreno y Lic. Isabel Antonio

Aguirre, dirigentes de la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador, informan que esa entidad gremial tiene programados eventos de desarrollo profesional para el año en curso.